La Jaume I ocupa el quinto lugar en le ranking de proyectos de I + D entre las 48 universidades públicas - Las Provincias - 10/05/2009

La Jaume I ocupa el quinto lugar en el ranking de proyectos de I+D entre las 48 universidades públicas

La vicerrectora Rosa Llusar atribuye "gran parte del éxito" a la existencia de un "ambicioso" plan propio de investigación

PAQUI TERCERO ■ CASTELLÓN

La Universitat Jaume I saca buena nota en el ranking de 2008 en productividad en investigación de las universidades públicas españolas. La UJI ocupa el quinto lugar del ranking por proyectos de I+D, sólo superada por la Pablo de Olavide de Sevilla; la Miguel Hernández de Elche; la Pompeu Fabra de Barcelona y la Rovira i Virgili de Tarragona. Todo un éxito para una universidad que el pasado mes de febrero alcanzó su mayoría de edad.

El rector de la Universitat Jaume I, Francisco Toledo, hizo mención a los resultados en el ámbito investigador durante el discurso que pronunció el pasado 27 de febrero con motivo de la celebración del aniversario de la UJI. Además de subrayar el quinto puesto alcanzado en la convocatoria de 2008 en proyectos de I+D, Toledo también se refirió a otros dos indicadores que evalúan la investigación del profesorado.

La Comisión Nacional de Evaluación de la Actividad Investigadora (CNEAI) coloca a la Jaume I en el sexto lugar por porcentaje de profesores que tiene algunas evaluaciones positivas desde 1985 hasta 2005. Sin embargo, subrayó el rector, "la UJI se sitúa en segundo lugar nacional, sólo superada por la Universidad Carlos III, por porcentaje de profesorado que tiene todas las evaluaciones positivas desde 1985 hasta 2005".

Lugar de liderazgo

Por este motivo, Francisco Toledo no dudó en afirmar que la Jaume I ocupa "un lugar de liderazgo" entre las instituciones académicas públicas españolas en el ámbito investigador, "donde radica gran parte del prestigio de las universidades".

Unas afirmaciones en las que abunda Rosa Llusar, vicerrectora de Investigación, quien destacó ayer que "la Jaume I apuesta desde el primer momento por un profesorado docente e investigador, ya que sólo de esta forma se puede conseguir el nivel académico deseado". lusar insistió en que "las universidades no pueden convertirse en meras academias, sino que deben ser capaces de generar conocimiento y transmitirlo a la sociedad para actuar como verdaderos motores de la misma".

La vicerrectora atribuyó "gran

parte del éxito" a la existencia de un "ambicioso plan propio de investigación al que dedicamos muchos recursos, tanto a proyectos de investigación como a personal. Este plan nos ha permitido concurrir con éxito a convocatorias de proyectos de investigación altamente competitivos a nivel autonómico, estatal, nacional y europeo".

La valoración de los resultados en materia investigadora es "muy positiva", según Rosa Llusar. Además de ser la quinta española en concesiones de proyectos de I+D financiados Así, se refirió a que "según el ranking de 2008 en productividad en investigación de las universidades públicas españolas" publicado por la revista Psicothema somos la 5ª universidad de las 50 existentes en concesiones de proyectos de I+D financiados mediante convocatorias competitivas del Ministerio de Ciencia y la primera de las universidades valencianas. En cuanto al ranking por tramos por profesor investigador, la UJI está en el número 16 y en el de doctorados con mención de calidad aparece en el 17. "En los dos casos somos la segunda universidad valenciana", insistió Llusar.